jueves, octubre 10, 1996





my sister in law�
mi cuñada�
�
It surprises me�
Me estraña mucho que no hablen español mejor�
�
Are you surprised?�
¿Le sorprende a Usted que el sea alemán?�
�
It’s much better that you go to Mexico and not to Canada�
Mas vale que Usted vaya a Mexico y no al Canada�
�
the same thing�
lo mismo�
�
more often�
mas frecuencia, mas menudo�
�
I could be wrong�
Podria estar equivocada�
�
one after the other�
un episodo tras otro�
�
If the book were written in English, I could have understood it�
Si el libro fuera escrito in ingles, lo podria entiendido (entendido?)�
�
There was a restaurant�
Hubo un restaurante�
�
You’re not missing anything�
A ti no te falta nada�
�
You didn’t miss anything�
A ti no te has falta nada ???�
�
the latest news�
las ultimas noticias�
�
They said they are not going to come�
Los dichan que no van a venir�
�
I ought to find out�
Debo averiguar�
�
He wouldn’t have done it if I didn’t tell him�
El no lo hubiera hecho, si no se lo dijera.�
�



�



26 de septiembre de 1995�PRIVATE ��





Ÿ	I had a brick house	Yo tuve una casa de manzana





Ÿ	It's becoming worse and worse	Se ponía peor y peor


		se ponía una mujer


	     becoming   ponerse, hacerse





Ÿ		Ellos eran nuestros vecinos


		Ellos solían ser nuestros vecinos


		Need a discussion of sol...





Ÿ	There must have been (need discussion)


		Debiera haber sido...


Ÿ	I had to go	Debía ir


Ÿ	Could you have done it?	Lo podrías haber hecho?


Ÿ	I could never do it.	Nunca no podría hacerlo


	I can't do it	No puedo hacerlo


	I must do it	Debo hacerlo


	I have to do it	Debo hacerlo


	I will have to do it	Deberé hacerlo???


	I should do it	Debiera hacerlo


	I want to do it	Quiero hacerlo


	I wanted to do it	Quería hacerlo


	I couldn't do it when I was young	Quando ero joven, no podía hacerlo


	


Ÿ	I worked hard this morning	Trabajé duro hoy en la mañana


	What did you do?	¿Ché hices? 


	I did it	Lo hice - ella lo hizo





Ÿ	I bought a sink and a toilet	Compré un lavabo y un excusado de color hueso.


	


	I picked out the tile for the floor	Seleccioné-escogé el azulejo para el piso.  


			Escogé el papel para la pared. Tiene muchas flores muy grande. Tambien seleccioné el papel para la cocina. Puedo mostrarte el papel para la cocina. El papel para la sala del bagno no estaba todavía en la casa. Cambie el azulejo para el piso porche no pega con el papel.





Ÿ	I would have liked to have said that	hubiera querido haber dicho eso.


	I must have said that	Debía haber dicho eso.


	I must have been hungry	Debía haber tenido hambre.


	I should have said that	Debiera haber dicho eso.


	Maybe I did say that	Quizas yo lo dije.


	I would have liked to have seen her


		La hubiera querido haber visto a ella.


	If I knew you were coming I would have baked a cake.


		Si supiera que tu vendrías, yo hubiera (habría) hecho un pastel.


	I must have been crazy	debía haber estado loca


	I could have been	podía haber sido


	I would have been	habría sido


	I would have liked to have seen her	Me hubiera gustado verla


		La hubiera querido haber visto (a ella)


	I must have seen her	La debía haber visto (a ella)





Ÿ	We weren't happy about that	No nos gustaba eso


		No estabamos feliz de eso


		


Ÿ	She's not a happy person.	No es un persona feliz


	She's not happy today.	Hoy, no está feliz. - Ché lastima.





Ÿ	today is tuesday	Hoy es martes - 


Ÿ	What's todays date?	¿Que es la fecha de hoy?


		¿En qué estamos hoy?





Ÿ	I should have gone, but I didn't go	Debiera haber ido, pero no fui.





Ÿ	I didn't have enough time.	No tenía suficiente tiempo





Ÿ	I was waiting for you but you didn't come


		Te esperaba, pero tu no llegaste.





Ÿ	much less, I didn't give him a penny, much less a dollar


		No le dí ni un centavo, mucho menos un dólar





		el primer de, segundo de, tercer..., cuarto, quinto, sesto, septimo, octavo, noveno, decimo 





		la primera, segunda....


		


		Hoy es el cinco


Ÿ	I realizied....	Me dió cuenta.... 


	They realized....	Se dieron cuenta





Ÿ	I noticed	Yo fijé - fijar, Yo fijé en que algo estaba sucia





Ÿ	to count on, i'm sure, its clear 	constar, me consta - I'm sure





Ÿ	He did it again. 	El volvió a hacerlo - ellos volvieron a ....


		El lo hizo de nuevo, otra vez.


 


Ÿ	They like me. 	A ellos les gusto 


	They didn't like him. 	A ellos no les gustaba el 


	He didn't like them. 	A él no le gustaban 


	I like them.  	A mi me gustan ellas. 


	I like you.	A mi me gustas


	We like them	A nosotros nos gustan 


	We like the movie	A nosotros nos gusta el cine


	Do you like it?	¿le gusta?


	I like it.	A mi me lo gusta ???


	Do you like me?	¿A ti te gusto? ¿ A Usted le gusto?


	We like you	A nosotros nos gustas 


	We like her	A nosotros nos gusta ella


	We like him but we don't like her		A nosotros nos gusta él pero no nos gusta ella


	They like us	A ellos les gustamos


	We liked the restaurant	A nosotros nos gustaba el restorante





	Saturday night	el domingo en la noche





Ÿ	If I could have prevented it, I would have. 


		Si yo lo pudiera prevenido, yo hubiera hecho.  


		Si yo lo pudiera haber evitado, habria sido.???





Ÿ	She's a real-estate agent.			Es gerente de bienes raices.





Ÿ	to become a doctor. 			llegar a ser medico Una persona de....    hacerse medico.





Ÿ	to become old.			ponerse, hacerse vieja. Ella se pone vieja. Ella se hace vieja. 





Ÿ	We go to bed. 	Nos acostamos. Nos dormimos a las once y media. Nos levantamos. Nos despertamos.





Ÿ	with long sleeves. 	con manga larga.





Ÿ	There isn't a big selection. 	No hay una gran selección. 


	There wasn't a big selection. 	No hubo una gran .... No había...


	Nobody was home	No hubo nadie en casa





Ÿ	They're too expensive.	Son demasiado caros.





Ÿ	I'm happy to see you.	Me alegro de (en) verte (la) - Que gusto de (en)  verte (la) 





Ÿ	It's been a long time since we saw each other. 


		Hace mucho tiempo que no nos vemos.





Ÿ	How've you've been?	¿Cómo has estado?


		¿Qué hay de nuevo?





Ÿ	Last year my back hurt.		El año pasado me dolió mucho la espalda. 


	My head hurts.	Me duele la cabeza. 





Ÿ	The weather was terrible.		El tiempo fue fatal.





Ÿ	How's business. 	¿Cómo va el negocio?





Ÿ	Conditions are bad throughout the world.


		La situación no es buena en todo el mundo - es mala.





Ÿ	What's happening with ...?	¿Que está pasando con....?





Ÿ	it took	Tardar 2 dias en traer la mercancia. 


		Me tardó dos horas en llegar. 





Ÿ	She is spoiled 	ella es consentida. Ella consiente a su hija.


	To spoil something 	echar a perder, estropear, ruinar





	She consent to wait	Ella consiente en esperar.


	to agree to wait


Ÿ	happy to	alegrarse de





Ÿ	to insist upon	insistir en





Ÿ	I just finished my work		Acabo de cumplir con mi trabajo 





Ÿ	I'm not ready to go	No estoy lista para salir.





Ÿ		Están muy interesadas en hacer.....





Ÿ	I think I'd like to accept..	Me inclino a aceptar.  Estoy inclinada a aceptar su proposición. 





Ÿ		empezar a, sorprendar a, volver a





Ÿ	last night	anocho 


		ella leerá el manuscrito a medianoche.





Ÿ	the greenhouse 	el vernadero





Ÿ	to miss  	echar de menos - hacer falta. 


		Juan me hace mucha falta. Ella me hace mucha falta. 


		Te, lo, la, los echo mucho de menos. 





Ÿ	See is believing. 	Ver es creer.





Ÿ	Upon entering the house, I was warm. 		Al entrar en la casa, tenía calor. 


		Al salir de la casa tenía frío.





Ÿ	We had just entered when the phone rang.


		Acabábamos al llegar, cuando sonó el teléfono.





Ÿ	I saw him enter. 	Lo ví entrar. 


	We saw her skate. 	La vimos patinar.





Ÿ	Last night, we heard John sing.	Anoche oímos a Juan cantar.





Ÿ	insist  	insistir en - Ellos insistieron en ayudarnos.





Ÿ	to learn to.... 	aprender a...patinar.





Ÿ	finish my work		cumplir con mi trabajo.





Ÿ	to be reliable	Ella es muy cumplida





Ÿ	to put up with 	aguantar 


		Aguanto su estupidez





Ÿ	If I could remember it, I would be happy.


		 Si yo pudiera recordarlo me alegraría.





Ÿ	Is your watch running? 	Anda su reloj?


	Is the tape running. 	Anda la cinta?





Ÿ	Where did you go last night? 			¿A dónde fue anoche- ayer por la tarde?


		Yo fui al cine 


		Yo estuve en casa
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